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WARNINGS
1.Please read these instructions and keep for future reference.
2.Do not charge the Power Bank while holding it in your hand for more 
than 1 minute.
3.Stop charging when your digital devices be full charged.
4.Keep the Power Bank in cool, dry place.
5.Before use remove and dispose of any plastic bags and all packaging.
6.Please keep it out of the reach of children.
7.The product unused for a long time (more than 3 months), proposed to maintain 
some battery capacity inside and recharging once 3 months.
8.Do not drop, knock or disassemble the product. 
9.Electrical goods must not be disposed of with normal household waste. Please 
contact with your local council or competent authority for further information 
regarding disposal.
10.Disposal of a battery into fire or a hot oven, or mechanically crushing or cutting 
of a battery, that can result in an explosion.
11.Leaving a battery in an extremely high temperature surrounding environment 
that can result in an explosion or the leakage of flammable liquid or gas.
12.A battery subjected to extremely low air pressure that may result in an 
explosion or the leakage of flammable liquid or gas.
13.Disposal of a battery into fire or a hot oven, or mechanically crushing or cutting 
of a battery, that can result in an explosion;
14.Leaving a battery in an extremely high temperature surrounding environment 
that can result in an explosion or the leakage of flammable liquid or gas
15.A battery subjected to extremely low air pressure that may result in an 
explosion or the leakage of flammable liquid or gas
16.CAUTION: Risk of fire or explosion if the battery is replaced by an incorrect.
17.Batteries are to be inserted with the correct polarity.
18.Exhausted batteries are to be removed from the product.

The product is an emergency power charger, with rechargeable built-in lithium 
high-capacity battery.
Suitable for mobile phones, iPhone, tablet PC, Cameras, PDA, PSP, MP3, MP4 and 
other digital devices.

Use
At first use, run at least two cycles of full charge to improve the efficiency of the 
built-in battery. Follow the steps below:
(1) Connect the Power Bank to the computer’s USB port via USB Cable. Or connect 
the Power bank to the USB port of power adapter, plug the power adapter to the 
AC. (Note: If the Power Bank has button, no need to press the button when 
charging the Power Bank.) 
(2) Before charging your Phone or digital device, carefully read the instruction 
manual to ensure, in accordance with their respective parameters, the suitability 
of the technical requirements of the digital devices. Then connect the Power Bank 
to the digital device via the supplied cable or via the USB cable of the Mobile 
phone if the plug is different from the Micro USB. 
(3) Press the button of Power Bank, if the 4 LED lights are not on, means no power, 
need to be recharged. (Note:  the Power bank has 4 LED lights as battery remain 
indicator, 25% remain battery power for each LED light.) 
(4) During charging, the corresponding indication will be displayed on mobile 
phones or other digital devices. 
Functionality
Especially useful in emergency situations.
The emergency charger (Power Bank) for mobile phones is very useful when 
traveling in remote locations or in the event of a power blackout as it allows to 
keep the phone in operating conditions at anytime and anywhere.

Specifications
Battery type: Li-polymer
Capacity:30000mAh
Micro USB Input:5V      3A, 9V     2A, 12V      1.5A
Type-C Input: 5V      3A, 9V      2A, 12V      1.5A
Type-C Output:5V     3A, 9V      2A, 12V      1.5A
USB Output: 4.5V      5A,5V        3A,9V      2A,12V      1.5A

Instruction Manual

USB Output 
USB Output 
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TYPE-C Input & Output

Micro USB Input
4 LED battery remain indicators

•   Four lights: 75% to 100%
•   Three lights: 50% to 75%
•   Two Lights:  25% to 50%
•   One Light: 25% or Less
•   Lights off: 0%

 

 

1.Veuillez lire toutes ces instructions et conservez ce manuel pour toute 
future référence.
2. Ne chargez pas la batterie externe tout en la tenant dans votre main pendant plus 
d'une minute.
3. Arrêtez le processus de charge lorsque votre appareil numérique est 
complètement chargé.
4.Gardez la banque d’alimentation dans un endroit frais et sec.
5. Avant l'utilisation, retirez et jetez tous les sacs en plastique et tous les emballages.
6. Veuillez le maintenir hors de portée des enfants.
7.  Si ce produit n'est pas utilisé durant une longue période (plus de 3 mois), 
rechargez-la une fois tous les 3 mois pour maintenir la batterie fonctionnelle.
8. N'exposez pas le chargeur externe à des chocs ou des chutes et ne le démontez 
pas. 
9. Les appareils électriques ne doivent pas être jetés avec les ordures ménagères. 
Veuillez contacter votre mairie ou vos autorités locales compétentes pour obtenir 
plus d'informations concernant l'élimination des déchets.
10. Jeter une batterie dans le feu ou dans un four chaud, ou écraser ou couper 
mécaniquement une batterie, ce qui peut entraîner une explosion ;
11. Laisser une batterie dans un environnement où la température est extrêmement 
élevée, ce qui peut entraîner une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz 
inflammable.
12. Une batterie soumise à une pression d'air extrêmement basse qui peut entraîner 
une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz inflammable.
13. Jeter une batterie dans le feu ou dans un four chaud, ou écraser ou couper 
mécaniquement une batterie, ce qui peut entraîner une explosion ;
14. Laisser une batterie dans un environnement où la température est extrêmement 
élevée, ce qui peut entraîner une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz 
inflammable.
15. Une batterie soumise à une pression d'air extrêmement basse qui peut entraîner 
une explosion ou une fuite de liquide ou de gaz inflammable.
16. ATTENTION : Risque d'incendie ou d'explosion si la pile est remplacée par un 
type de pile incorrect.
17.Les piles doivent être insérées en respectant le sens correct des polarités.
18. Les piles usées doivent être retirées du produit.
Le produit est un chargeur d'alimentation de secours, doté d'une batterie lithium 
rechargeable intégrée de grande capacité.
Conçu pour recharger les téléphones portables, iPhone, tablettes, PC, appareils 
photo, PDA, PSP, MP3, MP4 et autres appareils numériques.

AVERTISSEMENTS

Avant la première utilisation, exécutez au moins deux cycles de charge complète pour 
améliorer l'efficacité de la batterie intégrée. Suivez les étapes suivantes :
(1) Connectez la banque d’alimentation au port USB de l'ordinateur avec un câble 
USB. Ou connectez la banque d’alimentation au port USB de l'adaptateur secteur, et 
branchez l'adaptateur secteur sur le secteur. (Remarque : Si la banque d’alimentation 
dispose d'un bouton, il n'est pas nécessaire d'appuyer sur le bouton pour recharger la 
banque d’alimentation). 
(2) Avant de charger votre téléphone ou votre appareil numérique, lisez 
attentivement le manuel d'instructions de votre appareil pour vous assurer, selon ses 
paramètres respectifs, de l'adéquation des exigences techniques des appareils 
numériques. Puis, connectez la banque d’alimentation à l'appareil numérique avec le 
câble fourni ou avec le câble USB du téléphone portable si la prise est différente de la 
micro-prise USB. 
(3) Appuyez sur le bouton de la banque d’alimentation, si les 4 LED ne s'allument pas, 
cela signifie qu'il n'y a plus d'énergie et qu'il faut la recharger. (Remarque: la banque 
d’alimentation dispose de 4 indicateurs LED affichant le statut de la batterie. Chaque 
indicateur représente 25% d’énergie de la batterie). 
(4) Pendant la charge, l'indication correspondante s'affichera sur les téléphones 
portables ou autres appareils numériques. 

Utilisation

Fonctionnement
Cette banque d’alimentation est particulièrement utile dans les situations d'urgence.
La banque d’alimentation (chargeur externe) pour téléphones portables est très utile 
lorsque vous voyagez dans des endroits éloignés ou en cas de panne d'électricité car 
elle permet de garder le téléphone fonctionnel à tout moment et n'importe où.
Spécifications
Type de batterie : Li-polymère
Capacité : 30000 mAh
Entrée de Mini port USB:5V      3A, 9V     2A, 12V      1.5A
Entrée de type-C : 5V      3A, 9V      2A, 12V      1.5A
Sortie Type-C : 5V     3A, 9V      2A, 12V      1.5A
Sortie USB : 4.5V      5A,5V        3A,9V      2A,12V      1.5A

Sortie USB 
Sortie USB 

Interrupteur

Entrée et sortie de type C

Mini port USB
4 indicateurs LED du statut de la batterie

• Quatre indicateurs allumés : 75 % à 100 %
• Trois indicateurs allumés : 50 % à 75 %
• Deux indicateurs allumés : 25 % à 50 %
• Un indicateur allumé : 25 % ou moins
• Lumières éteintes : 0 %

Manuel d'instructions
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